



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Rotas las negociaciones con Justicia, los representantes de los funcionarios reclaman la dimisión de la ministra

“**Las negociaciones se han roto.** No hay propuesta económica del Ministerio de Justicia y vamos a endurecer el conflicto”. Así se ha expresado **Javier Jordán**, presidente de CSIF Justicia y miembro del Comité de Huelga de los funcionarios en una rueda de prensa ofrecida hoy. También han **reclamado la dimisión de la ministra de Justicia, Pilar Llop**, “incapaz de resolver este conflicto y con declaraciones contradictorias que nos han molestado como colectivo”.

Tras dos días de negociación hay **pocos puntos en común** entre los sindicatos de los funcionarios de justicia, CSIF; CCOO, UGT y STAJ, que reclaman incrementos salariales similares a los logrados por los LAJs y mejoras en la Ley Orgánica de Eficiencia Organizativa (LOEO) y el Ministerio de Justicia.

Los sindicatos aseguran que el **Ministerio está cerrado en banda** a la hora de ofrecer cualquier propuesta retributiva y dan un paso más en la movilización del conflicto, **convocando huelga general para el próximo 4 de mayo.**

A partir de mañana **se desconvocan los paros parciales de tres horas** y se convocan diferentes jornadas de huelga en territorio nacional, empezando por el 4 de mayo al que seguirán los días 9, 10, 11, 16, 17 y 18 de esse mismo mes.

Al mismo tiempo, **reclaman al unísono el cese o dimisión de Pilar Llop**, a la que acusan estar ...